

إرشادات للأسرة والزوّار

كم عدد المسموح لهم زيارة المرضى بالنسبة للوالدين أو مقدّمي الرعاية؟

المرضى الداخليين:

يُسمح بما يصل إلى 4 أشخاص في الغرفة مع المريض في وقت واحد خلال ساعات الزيارة، ويمكن لاثنتين من مقدمي الرعاية البالغين (في عمر 18 عام أو أكثر) المبيت ليلاً. يمكن للأشقاء الذين يبلغون 10 سنوات أو أكثر، والذين ليسوا مرضى ولا تظهر عليهم أعراض الزيارة. ويُسمح بالزيارة للأخوة الذين تقل أعمارهم عن عام واحد وأن يبقوا ليلاً برفقة مقدمي الرعاية لهم.

تختلف ساعات الزيارة وسياسات الزيارة بناءً على المنطقة السريرية. من فضلك اسأل فريق الرعاية المتابع لطفلك عن سياسة الزيارة الحالية في هذه المنطقة.

العيادات والرعاية العاجلة ومركز الجراحة وقسم الطوارئ:

يمكن لأربعة أشخاص الحضور مع المريض في مواعيدهم. يمكن للأشقاء الذين تقل أعمارهم عن عام واحد بالحضور وليسوا مشمولين ضمن عدد الأشخاص المسموح لهم بالحضور عند الزيارة.

مركز الجراحة في مجمع مستشفى Seattle Children's وعيادة Bellevue Clinic ومركز الجراحة:

يُسمح لما يصل إلى 4 أشخاص بالحضور مع المريض من أجل الإجراء الجراحي. ويمكن للأشقاء الأصغر من عمر عام واحد الحضور ولا يُحسبوا في العدد الإجمالي من الأشخاص المسموح بهم في الزيارة.

ما الذي يجب أن أفعله؟ يجب أن تقرروا أي من مقدمي الرعاية سيحضر من أجل زيارة أو سيبقى طوال الليل وأن تتبعوا تعليمات فريق الرعاية الخاص بك بخصوص الزيارة وبروتوكولات الوقاية من العدوى.

يرجى ملاحظة ما يلي: لا يُسمح للأشقاء بالإقامة في المستشفى طوال الليل إلا إذا كان الشقيق/الشقيقة من مقدمي الرعاية وعمرهم 18 عامًا على الأقل، أو كان عمر الشقيق/الشقيقة أقل من عام واحد. يرجى اتخاذ ترتيبات أخرى لرعايتهم. إذا كنتم بحاجة إلى دعم إضافي، فيرجى إخبار ممرضة طفلكم أو فريق الرعاية.



Seattle Children's®
HOSPITAL • RESEARCH • FOUNDATION

خدمات الترجمة الفورية المجانية

- من داخل المستشفى، اسألوا الممرضة/الممرض الخاصين بكم
- من خارج المستشفى، اتصلوا على رقم الترجمة الفورية المجانية المخصص للعائلات 1-866-583-1527. اخبروا المترجم الفوري بالاسم الذي تريده أو رقم التحويل.

لمعرفة المزيد

- اسألوا مقدّم الرعاية الصحية لطفلكم
- seattlechildrens.org/patient-education

يقدم Seattle Children's خدمات الترجمة الفورية المجانية للمرضى وأفراد الأسرة والممثلين القانونيين الصم أو ضعاف السمع أو الناطقين بغير اللغة الإنجليزية. سبيج Seattle Children's هذه المعلومات بتنسيقات بديلة عند الطلب. اتصلوا بمركز موارد الأسرة على 206-987-2201. تمت مراجعة هذه النشرة من قبل الطاقم السريري في Seattle Children's ومع ذلك، فإن احتياجاتكم فريدة من نوعها. قبل التصرف أو الاعتماد على هذه المعلومات، يرجى التحدث مع مقدم الرعاية الصحية الخاص بكم. © 2024 مستشفى سياتل للأطفال، سياتل، واشنطن. كل الحقوق محفوظة.

Family and Visitor Guidelines

How many parents or caregivers are patients allowed?

Inpatient:

Up to 4 people are allowed in the room with the patient at a time during visiting hours. Two adult caregivers (ages 18 or older) may stay overnight. Siblings who are 10 years old or older and are not sick and do not have any symptoms may visit. Siblings who are younger than 1 year old can visit and stay overnight with their caregiver.

Visiting hours and visitation policies may vary based on the clinical area. Please ask your child's care team for the current visitation policy in that area.

Clinics, Urgent Care and Emergency Department:

Up to 4 people can come with a patient to their visit. Siblings who are younger than 1 year old can come and are not included in the total number of people allowed at the visit.

Surgery Center at Seattle Children's hospital campus and Bellevue Clinic and Surgery Center:

Up to 4 people may come with the patient for the surgical procedure. Siblings who are younger than 1 year old can come and are not included in the total number of people allowed at the visit.

What do I need to do?

Make a plan for which caregivers will come to a visit or stay overnight and follow your care team's instructions for visiting and infection prevention protocols.

Please note: Siblings are not allowed to stay at the hospital overnight unless the sibling is a caregiver and at least 18 years old, or if the sibling is less than 1 year old. Please make other arrangements for their care. If you need additional support, please tell your child's nurse or care team.

To Learn More

- Ask your child's healthcare provider
- seattlechildrens.org/patient-education

Free Interpreter Services

- In the hospital, ask your nurse.
- From outside the hospital, call the toll-free Family Interpreting Line, 1-866-583-1527. Tell the interpreter the name or extension you need.



Seattle Children's
HOSPITAL • RESEARCH • FOUNDATION

Seattle Children's offers free interpreter services for patients, family members and legal representatives who are deaf or hard of hearing or speak a language other than English. Seattle Children's will make this information available in alternate formats upon request. Call the Family Resource Center at 206-987-2201. This handout has been reviewed by clinical staff at Seattle Children's. However, your needs are unique. Before you act or rely upon this information, please talk with your healthcare provider.

© 2024 Seattle Children's, Seattle, Washington. All rights reserved.

11/24
PE3598